



 [03 89 76 10 63](tel:0389761063)

@ Kontakt

 www.tourisme-guebwiller.fr

68500 Wuenheim

+ Beschreibung

Wuenheim ist ein freundliches Dorf, das sich von einem kleinen Tal aus bis zur Ebene am Fuße des Gebirges des „Vieil Armand“ (Hartmannswillerkopf), in der Nähe der Städte Soultz (2 km) und Guebwiller (7 km), erstreckt. Mit ihrer Lage auf 320 m Höhe an der touristischen Route der Elsässischen Weinstraße verdankt die Gemeinde Wuenheim ihre Ursprünge zu Recht ihrer Entwicklung des Weinbaus.

Die Gemeinde, die im Ersten Weltkrieg aufgrund ihrer Nähe zum Schlachtfeld des „Vieil-Armand“ (Hartmannswillerkopf) zu 75 Prozent zerstört wurde, ist heute wieder ein friedlicher Ort und bietet einen angenehmen Aufenthalt, denn er ist auch Ausgangspunkt zahlreicher Wanderwege und Mountainbike-Routen.

Im Rahmen Ihrer Entdeckung der Kultur des Weinbaus sollten Sie sich keinesfalls einen Besuch des Winzermuseums entgehen lassen, denn es erzählt die Geschichte des Weinbaus von 1900 bis in die Gegenwart und dessen Entwicklung durch die stetige Verbesserung der Werkzeuge und Maschinen und den Erfindergeist des Menschen. Anschließend ist auch ein Spaziergang auf dem Weinbergsweg von Wuenheim zu empfehlen; auf einem speziell angelegten Weinlehrpfad können die Besucher sich über die Methoden der Weinerzeugung oder auch die einzigartigen Merkmale der Rebsorten informieren.